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Metropolitan Stories ist eine Trendmarke der A.S. Création Tapeten AG - Deutschland. Metropolitan Stories is a trendy brand from A.S. Création Tapeten AG.  
Metropolitan Stories est une marque tendance d’A.S. Création Tapeten AG. 

Eine Traumreise beginnt… neue Länder, neue Städte, neue Kulturen - wir entdecken die Welt mit fünf 
charismatischen Travelscouts und den Blick auf außergewöhnliche Interior-Styles völlig neu. Unterwegs 
in eindrucksvollen Big Cities bringen unsere Charaktere die Eindrücke ihrer Reisen mit nach Hause. 
Dort – in den eigenen vier Wänden findet sich der Style und das Lebensgefühl wunderbarer Erlebnisse 
aus fernen Ländern wieder. Aufgeladen mit purer Emotion, bleibenden Erinnerungen und der Lust auf 
ein neues Wohn- und Lebensgefühl. Travels Styles – mach dir die Welt zu deinem Zuhause.

A dream journey begins... New countries, new cities, new cultures - we discover the world in a completely new 
way with five charismatic travel scouts and an eye for extraordinary interior styles. On the road in impressive 
big cities, our characters bring the impressions of their travels home with them. There - in their own four walls 
- the style and attitude to a life of wonderful experiences from faraway countries is reflected. Charged with 
pure emotion, lasting memories and the desire for a new feeling at home and in life. Travels Styles - make the 
world your home.



LEA. Bali. 

Ganz im Reinen mit mir und der Welt. Zu mir kommen in der traum-

haften Umgebung eines fernen Landes, einer jahrtausendealten 

Kultur. Unglaubliche Natur, sattes Grün trifft auf feuriges Rot, Braun 

und Orange. Eine Aura, in der man wachsen kann. Sonne, Wasser, 

Wind – Elemente erleben, die in Harmonie aufeinandertreffen. Haare 

wehen, wenn warmer tropischer Regen für innere Balance sorgt und 

Achtsamkeit im Leben schafft. Unterwegs sein in dieser wundervol-

len Welt und ankommen im zuhause von „LEA“. Die Wände präsen-

tieren hölzerne, fast dreidimensionale Strukturen und nachhaltige 

Materialien, natürliche Grün- und Brauntöne sowie Ornamenten der 

fruchtbaren Erde erzeugen Tiefe. 

At peace with myself and the world. Come to me in the dreamlike 

surroundings of a distant land, a culture thousands of years old. 

Incredible nature, lush green meets fiery red, brown and orange. 

An aura in which one can grow. Sun, water, wind - experiencing 

elements that meet in harmony. Hair blowing when warm tropical 

rain provides inner balance and creates mindfulness in life. Being on 

the road in this wonderful world and arriving at the home of „LEA“. 

The walls present wooden, almost three-dimensional structures and 

sustainable materials, natural shades of green and brown as well as 

designs of the fertile earth that create depth. 
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EINE ROLLE.  EIN DESIGN. 
ONE ROLL.  ONE DESIGN.        
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ZOE. Miami.

Feel free and be crazy! Surfe auf den Wellen und im Netz, Posing 

ist Realität und Langeweile war gestern. Bunt, schräg, laut und 

dabei zu 100 Prozent authentisch. Mit High Heels am Beach und 

im Neon Look at home. Das Gefühl der Generation Y ist in Miami 

allgegenwärtig. Mit Faszination im Gepäck geht’s zurück, um das 

einzigartige Licht und die Farbwelt von „ZOE“ an den eigenen vier 

Wänden zu feiern. „Travel Styles - BALI“ zelebriert pastellfarbene 

Töne in Blüten- und Gräsermotiven. Wellenförmige Abstraktio-

nen erzeugen beinahe das Rauschen der Wellen. 

Feel free and be crazy! Surf the waves and the net, posing is reality 

and boredom was yesterday. Colourful, weird, loud and 100 percent 

authentic. With high heels on the beach and a neon look at home. 

The feeling of Generation Y is omnipresent in Miami. With fascina-

tion in our luggage, we go back to celebrate the unique light and 

colour world of „ZOE“ at home. „Travel Styles - BALI“ celebrates pastel 

shades in floral and grassy motifs. Wavy abstractions almost create 

the sound of the waves.
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MAHA. Dubai. 

Hoch hinaus geht es mit „MAHA“. Kühle, gläserne Supertürme sind 

sichtbar aus der glühenden Hitze der Wüste. Hier die absolute Stille, 

dort die turbulente City. Gegensätze überall: Moderne trifft Tradi-

tion, Eleganz den lockeren Casual Chic der Urbanität.  

Brauchtum im Herzen, Fortschritt im Denken. Diese Metropole lässt 

den Atem stocken. Das Wow von „MAHA“ zieht mit glanzvollen gol-

denen Verzierungen und ornamentalen Strukturen ein ins zuhause. 

Der Schmuck an der Wand ist das Souvenir einer atemberaubenden 

Reise der „Travel Styles - Dubai“. 

“MAHA” takes you up high. Cool, glass super-towers are visible from 

the blazing heat of the desert. Here the absolute silence, there the 

turbulent city. Contrasts everywhere: modernity meets tradition, 

elegance meets the casual chic of urbanity. Tradition in the heart, 

progress in the mind. This metropolis takes your breath away. The 

wow of “MAHA” enters the home with glittering golden patterns and 

decorative structures. The jewellery on the wall is the souvenir of a 

breathtaking journey of “Travel Styles - Dubai”.
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DAVID. Vienna. 

Kunst, Kultur und klassische Eleganz. Ein Treffen im 

Kaffeehaus ist ein Muss genauso wie ein beeindrucktes 

Staunen über die prunkvolle Historie dieser Metropole. In 

der Stadt der großen Denker und 

Künstler geht es deep und wertschätzend zu. Mit „DA-

VID Vienna“ beherrscht stilsicheres Design die Wände. 

Goldfarbene Ornamente in warmen Tönen bilden einen 

spannenden Gegensatz zu geometrischen Strukturen. 

Der Travel Style „DAVID Vienna“ von Metropolitan Stories 

bringt die Erinnerung des Kaffeehaus Flair in die eigenen 

vier Wände. 

Art, culture and classic elegance. A meeting in a coffee 

house is a must, as is an impressed amazement at 

the magnificent history of this metropolis. In the city of 

great thinkers and artists, things are deep and appre-

ciative. With “DAVID”, stylish design dominates the walls. 

Gold-coloured designs in warm tones form an exciting 

contrast to geometric structures. The travel style of 

“DAVID” brings the memory of coffee house flair into your 

own four walls.
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BJÖRN. Stockholm. 

Sympathisch ist das neue sexy und Offenheit im Denken und Stylen 

einfach angesagt. In der Hauptstadt des Understatements weht der 

Wind frisch, das Meer ist zum Greifen nah und die farbigen Häuser so 

herzlich einladend. Eine Reise, die sich nach Heimat anfühlt.  

Natürlichkeit ist Trend – mit „BJÖRN“ zieht das wohlige, klare Gefühl 

des Nordens ein. Die Tapeten zeigen Mauerwerk, leben sich in hel-

len, gemütlichen Tönen aus und runden in Andeutungen blumiger 

Motive und Formen den skandinavischen Lebensstil souverän ab.

Likeable is the new sexy and openness in thinking and styling is sim-

ply in. In the capital of understatement, the wind blows fresh, the sea 

is within reach and the colourful houses are so warmly inviting.  

A journey that feels like home. Naturalness is the trend - with 

“BJÖRN”, the cosy, clear feeling of the North moves in. The wallpa-

pers feature brickwork, come to life in light, cosy tones and round off 

the Scandinavian lifestyle confidently with hints of floral motifs and 

shapes.
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